

## ZEITREISE IN DER WEGBERGER MÜHLE

Gefragt sind alte Ansichten und Postkarten aus Wildenrath



**WEGBERG.** Im Mittelpunkt der nächsten offenen Geschichtswerkstatt des Historischen Vereins Wegberg am kommenden Mittwoch, 17. Oktober, steht das 900-jährige Jubiläum von Wildenrath. Mittels Beamer sollen ab 17 Uhr in der Wegberger Mühle alte Ansichten und Postkarten aus Wildenrath (siehe Beispielfoto) gezeigt werden. „Mit etwas Glück werden so auch alte Erinnerungen geweckt und Geschichte und Geschichten kommen wieder ins Gedächtnis“, heißt es von Seiten des Historischen Vereins. Besucher, insbesondere aus Wildenrath, können ihre Fotos und Postkarten mitbringen und mittels Reproduktion auf einem Scanner für die Zukunft archivieren lassen.

Das Büchereiteam bietet zudem eine Führung durch die geschichtliche Bücherei an. Hier findet man unter anderem Ordner mit Informationen zu allen Wegberger Ortsteilen, die von Ortskundigen ergänzt werden könnten.

*FOTO: Historischer Verein*